
Präs.: 9. Juli 1969 

An t rage 

der AbgeordnetenDr. Oskar Weihs 
und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend Annahmen für die Budgeterstellung 1970 

A n fra g e : 

Welche zu erwartende Entwicklung der österreichis chen vlirtsch~ft 
im Jahr 1970 haben Sie der Erstellung des Entwurfs für ein 

Bundesfinanzgesetz 1970 zugrundegelegt, insbesondere welche 
Prognose betreffend die Entwicklung von realem und nominellem 

Bruttonationalprodukt, Investitionsvolumen, Entwicklung von 
Konsum, Export, Import und Saldo der Zahlungsbilanz sowie zu 
erwartender Aufstieg von Volkseinkommen, Löhnen und Gehältern, 
unverteilten Gewinnen der Kapitalgesellschaften sowie Aufstieg 

der Verbraucherp~ise liegen der Budgeterste~ng zugrunde? 
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